



いどおり

豊田南小学校 校長だより
令和5年度 第3号
令和5年6月2日
文責 教頭（大塙）

【運動会（うんどうかい） 最高（さいこう）！】

5月27日（土）に運動会を行いました。

全校開催、参観者の制限なしは、4年ぶりです。

新型コロナウイルス感染症が流行してから、学校では様々なことにおいて感染防止対策のための配慮が必要な状況が続いてきました。体育館や運動場の活動人数を制限したり、異学年との交流を控えたりすることもありました。

本年度は、全校での取組とし、目標を「運動に親しみ、体を動かすことの楽しさを味わう」「縦割りで交流してみんなが関わることの素晴らしさを実感する」と決めました。そして、子供と職員が一丸となって計画、練習、準備を進めてきました。

開会式で、速水校長から「一生懸命競技し、一生懸命応援し、一生懸命協力しよう」、遠藤PTA会長から「勝ち負けではなく、精いっぱいやることが大事」というメッセージを受け取った子供たちは、開閉会式、表現運動（ダンス）、団体競技（低：玉入れ、中：台風の目、高：棒引き）、縦割り種目（綱引き、大玉転がし、リレー）、応援、すべてのことにも全力で取り組みました。そして、その姿は、きらきら輝くスターそのものでした。子供も、職員も、保護者の皆さんも、地域の皆さんも、そこに集う誰もが、この運動会をとおして、頑張ることの良さ、みんなでまとまるこの素晴らしさを感じたのではないでしょうか。

たくさんの子供から出た「みんなでやるってすごくいいなと思った。楽しかった。」という声は、運動会の目標が達成された証だと考えます。

保護者の皆様、たくさんの声援をいただき、ありがとうございました。





30人以上のポプラっ子サポーターさんに助けていただくことで、安全、かつ、スムーズに進行することができました。受付、競技準備、競技中の安全確保、片付け等、多くのことで運動会をささえていただき、ありがとうございました。

なお、ポプラっ子サポーターへの参加は、1年中受け付けております。御希望される方は、教頭まで御連絡ください。

【子供の感想（5年女子ふりかえりシートより）】

ダンスでみんながまとまってポーズすることや、みんなが「がんばろう！」と思ったことによって、みんなで楽しむことが楽しかった。

応援では、台風の目（3、4年の団体競技）を声がかかるまで応援したし、勝ったときは、こっち（応援している自分たち）も嬉しくなった。

1、2年生のダンスがかわいくて、こっち（参観している自分たち）は、勇気をもらった。

一言坂の戦いでは負けてしまったけれど、棒を取ることや、引っ張り合うことが楽しかった。

自分の仕事もうまくいったし、転任した先生も来て、応援してくれたので、頑張ることができた。来年、小学校最後の運動会になるので、頑張りたい。

やっぱり「全校開催の運動会は、最高！」ですね。

【PTA活動 よろしくお願ひします。】

6月 6日（火） PTA挨拶運動（役員の方が、朝、門で挨拶をしてくれます。）

6月18日（日） PTA資源回収（御協力、お願ひします。）

6月21日（水） PTA授業参観会・学級懇談会（お子さんの様子を御覧ください。）